

Bonn

OB-Kandidaten im Web

[15.06.2009] Eine Website, die über die Bewerber für das Amt des Bonner Oberbürgermeisters informiert, ist jetzt gestartet.

Bonner Bürger können sich ab sofort auf einer Website über alle Bewerber um das Amt des Oberbürgermeisters der Stadt informieren. „Mit diesem Internet-Angebot wollen wir einen Beitrag zum Gespräch zwischen Bürgern und Politikern leisten“, erklärt Projektleiter Christoph Okpue, Geschäftsführer der Bonner Software-Firma Ontopica, welche die Website zusammen mit der Stiftung Mitarbeit und der Initiative Mehr Demokratie betreibt. Wie der Landesverband NRW der Initiative Mehr Demokratie mitteilt, sollen Bonner ab dem 20. Juli 2009 zudem die Möglichkeit haben, den OB-Kandidaten auf der Website Fragen zu stellen, die dann samt den Antworten veröffentlicht werden.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Bonn, Portale, Wahlen